



Paris Ouest
Sotthoby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces
165 m²
Réf. 1592
2 500 000 €

Paris 17^{Eme}
Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sixième étage avec ascenseur d'une belle copropriété de la fin du XIXe siècle, nous vous proposons cet appartement de 163m² Carrez ensoleillé tout au long de la journée, avec 8m² de balcon. Il se compose d'une entrée, un séjour, une salle à manger, une cuisine indépendante, une suite parentale avec sa salle de bain, quatre chambres, une salle d'eau et des toilettes indépendants. Une grande cave et une petite chambre de service complètent ce bien. Vous serez séduit par la qualité de ses matériaux (granit, feuille d'aluminium...) et de ses équipements (porte Fichet Fortissime, alarme, ...

On the sixth floor with elevator of a beautiful late 19th century condominium, we offer this 163 sqm (1754.52 sq. ft.) Carrez apartment with 8 sqm (86 sq. ft.) balcony, which enjoys sunshine all day long. It comprises an entrance hall, living room, dining room, separate kitchen, master suite with bathroom, four bedrooms, shower room and separate toilet. A large cellar and a small utility room complete this property. You'll be seduced by the quality of its materials (granite, aluminum foil...) and equipment (Fichet Fortissime door, alarm, reversible air conditioning...), its old-world charm ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

